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Ata de n° 422/2016

(17/02/2016)

Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis

(17/02/2016), reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria de Infra Estrutura e

Desenvolvimento no CAM, em reunião ordinária, às oito horas (8:00h), com a

presença dos seguintes membros do Conselho Municipal de Desenvolvimento

Urbano – CMDU: Rogério Yuri F.Kintschev ( vice- presidente) representante do

IMAM, Fernanda Oliveira Azambuja (Suplente) representante da SEMID, Everaldo

Dias Leite (Titular) representante da ACED, Fabio Luis da Silva (Titular),

representantes da AEAD, Monica de Castro Carvalho (Suplente) representante da

SEPLAN, Ajurycaba Cortês de Lucena (Titular) representante das Imobiliárias,

Caryne Correia da Silva Matos (Titular) representante da Habitação, Delson Luiz

Lazzarini (Titular) representante dos Contabilistas, Paulo Cesar Figueiredo (Titular)

representante da Vigilância Sanitária, Rosana Fátima Ramos Gonçalves (Titular)

representante da SEMSUR, Norato Marques de Oliveira (Titular) representante da

SEMFAZ, Daniela Arai Zanetta Bassan (Titular) representante da SEMA, Luiz

Antonio Nogueira (Titular) representante das Constutoras.

01- Folha de Consulta de Processo n° 1970/2016

Requerente: FOCUS INSTITUTO EDUCACIONAL.

Requer: Educação Superior, graduação e pós graduação, outras atividades de

ensino não especificadas anteriormente.

Endereço: Rua Oliveira Marques, Lote: 02, Quadra: E,ACPI – Via Coletora.

Parecer da SEMID:Ao CMDU para análise e parecer.

Parecer do Conselho: Favorável para escritório. Deverá providenciar o habite-se

da edificação.

02- Folha de Consulta de Processo n° 2354/2016

Requerente: MARLOS DE OLIVEIRALIMA.

Requer: Fabricação de móveis em MDF e consertos de móveis.

Endereço: Rua MonteAlegre, Lotes: 08, Quadra: 08,Altos da MonteAlegre.AUM

– Via Estrutural.

Parecer da SEMID:Ao CMDU para análise e parecer.

Parecer do Conselho: Favorável com licença ambiental e habite-se da edificação.

03- Folha de Consulta de Processo n° 3299/2016

Requerente: JOSÉ JURENI VIEL.

Requer: Comercio atacadista de sucatas metálicas.

Endereço: Avenida Weimar Torres, 4800, Lote: D, Quadra: 96, Centro. ACS I –

Eixo Secundário.

Parecer da SEMID:Ao CMDU para analise e parecer.

Parecer do Conselho: Favorável com licença ambiental, alvará sanitário e habite-

se da edificação.
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ATA Nº. 02/2016

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 18 DE FEVEREIRODE 2016.

Solange Silva de Melo Cleusa Ormedo de Souza Marinho

Sonia Maria Ferreira Hélio do Nascimento

Elza Irala Gonzalez NilsonAraújo de Figueredo

Raphael Ramos Spessoto MarciaAdriana Fokura F. de Souza

José Vieira Filho Ademir Martinez Sanches

Thânia Caetano Chaves Osnice Lopes Coelho

Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi
realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e
decidir sobre a seguinte pauta, solicitada pela Diretoria: 1 – Contratação de software
de acompanhamento de processos jurídicos ; 2 – Visita técnica a instituições
financeiras e RPPS; 3 – Renovação de credenciamento de instituições financeiras 4 –
Solicita curso de controle de almoxarifado e patrimônio. 5 - Compras de material de
consumo e limpeza. Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador:
Sonia Maria Ferreira, Solange Silva de Melo, José Vieira Filho, Ademir Martinez
Sanches, Cleuza Ormedo de Souza Marinho, Hélio do Nascimento, Marcia Adriana
Fokura F. de Souza, Thânia Caetano Chaves, Osnice Lopes Coelho, Elza Irala
Gonzalez, Raphael Ramos Spessoto e Nilson Araújo Figueredo. A Conselheira Rosa
Helena Catelan justificou a ausência por motivos de saúde. Os Conselheiros Cezário
de Figueiredo Neto e Solange Tumelero justificaram sua ausência por não poder se
ausentar de local de trabalho. Iniciado os trabalhos, a Presidente deste Conselho
Senhora Sonia Maria Ferreira, trouxe a necessidade de se incluir o seguinte assunto na
pauta desta reunião: Nomeação da comissão Permanente de Licitação para o ano de
2016. A Senhora Presidente Sonia Maria Ferreira informou aos presentes a
necessidade de se incluir na pauta deste Conselho: 1- Acréscimo de carga horária; 2-
Recurso Administrativo de servidora contra Diretoria. Posto isso, passou a palavra
para o Diretor Financeiro senhor Eleandro Aparecido Miqueletti, apresentou a
discussões do Comitê de Investimentos na reunião do dia 16/02/2016, na qual
apresentou para aprovação do Conselho Curador a renovação do credenciamento dos
bancos Caixa Econômica Federal e Banco do Brasil como gestores e administradores
de recursos do PreviD, podendo gerir e administrar os aturais recursos aplicados e
demais recursos de acordo com deliberação dos órgão competentes de valores até o
limite da Resolução 3922/10 e política de investimentos do PreviD para o ano de 2016.
O Senhor Diretor falou ainda que juntamente com a Advogada Previdenciária do
Previd, Senhora Janieli Vasconcelos da Paz, fizeram uma visita técnica à AgePrev,
onde conheceram o funcionamento do Instituto e especialmente a procuradoria
jurídica, onde trocaram experiências. O senhor Diretor também apresentou um
relatório detalhado aos Senhores Conselheiros e passou a palavra para a senhora
Advogada que, convidada a este Conselho fez um breve relatório verbal de sua visita.
Ainda sobre o assunto, o Senhor Diretor falou sobre a possibilidade de fazer visitas
técnicas a instituições financeiras e RPPS para conhecer os modelos de gestão dos
recursos e rotina de trabalho, ele projeta a possibilidade de irem quatro pessoas, sendo
o economista, o técnico de Informática, o próprio Diretor Financeiro e um servidor
efetivo do PreviD, ainda sobre o assunto o Senhor Diretor passou a palavra ao
economista deste Instituto, senhor Sang Koo Monomi, que falou de suas expectativas
para estas visitas, principalmente no que tange às Instituições financeiras, para que
possam acompanhar mais de perto o funcionamento destas, o economista ainda
informou as estimativas de custos deste, sendo apresentado projeto escrito para
realização das visitas. Retornando com a palavra, o Diretor Financeiro, solicitou a

possibilidade de dois servidores de sua Diretoria fazerem um treinamento no que tange
a controle de almoxarifado e patrimônio, ele defende que há necessidade, pois, os
novos servidores efetivos do PreviD necessitam de qualificação específica. O Senhor
Diretor ainda informou que a Prefeitura Municipal de Dourados não efetuou
pagamento de obrigações patronais referente ao décimo terceiro dos servidores
municipais. Posto isto, a Presidente deste Conselho passou a palavra para a Advogada
deste Instituto, doutora Sandra Paula Ferreira Rocha, que solicitou a possibilidade de
contratação de um software de acompanhamento jurídico, ela justifica que o PreviD
possui vários processos na justiça e, que, pode ser notificado por vários Diários
Oficiais, o que toma tempo e dificulta o acompanhamento dos processos judiciais e do
tribunal de contas. Além disso a doutora apresenta parecer jurídico a respeito de
acréscimo de carga horária dado a servidoras e esclarece a licitude do Instituto acrescer
carga horária para cedidos da Prefeitura Municipal de Dourados. Após, passou-se a
palavra ao Diretor Administrativo Senhor Rafael Dornelas de Faria, que informou a
necessidade de compra de materiais de consumo e limpeza, para dar continuidade nas
atividades deste Instituto. Posto isto, A Senhora Presidente passou a palavra para o
Conselheiro Senhor Ademir Martinez Sanches, que, enquanto relator, apresentou
parecer sobre o recurso protocolado contra o Boletim de Inspeção Médica (BIM) nº
2858/2015, no qual entende pela intempestividade de recurso. Posteriormente,
passaram para o momento de deliberações e decisões quanto aos assuntos da pauta
solicitada pela Diretoria, quanto a pauta solicitada pelo Diretor Financeiro no que
tange à contratação de curso de formação de pessoal, este Conselho aprova da forma
apresentada. Tratando-se da aquisição de software jurídico de acompanhamento de
processos este Conselho aprova da forma como foi apresentada. Em relação as visitas
técnicas as instituições financeiras e RPPS, este Conselho aprova da forma como foi
apresentado. No que diz respeito ao requerimento do Comitê de Investimentos, este
Conselho aprova a renovação do cadastro das Instituições Financeiras. No que tange a
compra de materiais de consumo e limpeza requeridas pelo Diretor Administrativo,
este Conselho aprova as despesas da forma apresentada. Quanto ao curso de controle
de almoxarifado e patrimônio, este Conselho Delibera que deve ser realizado como
solicitado. Quanto a ratificação do acréscimo de carga horária das servidoras que
realizam o atendimento psicossocial, este conselho deliberou que o assunto retornará
nas reuniões subsequentes.Arespeito do RecursoAdministrativo apresentado em face
do Boletim de Inspeção Médica (BIM) nº 2858/2015, o Conselho acatou o parecer do
Relator, deliberando pelo indeferimento do recurso. Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, que depois
de lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes.
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